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1 Présences

1.1 Présences physiques

1. Alexandre Asensio (Vice-Président, Promotion 2018)
2. Hugo Belhomme (Invité, Promotion 2019)
3. Denis Clavier (Vice-Trésorier, Promotion 2018)
4. Jérôme Gautier (Président, Promotion 1986)
5. Alan Le Montagner (Secrétaire adjoint, Promotion 2018)
6. David Mazaltarim (Secrétaire général, Promotion 2002)

1.2 Présences vocales

1. Alexis Damiens (Administrateur, Promotion 2017)
2. François Ducoin (Trésorier, Promotion 1976)
3. Alice Glémarec (Invitée, Promotion 2018)
4. Loïc Martin (Invité, Promotion 2019)
5. Laurent Prével (Administrateur, Promotion 1982)
6. Vitéra Y (Invité, Promotion 2011)

1.3 Absents/excusés

1. Loris Tichadou (Administrateur, Promotion 2018)
2. Christine Arioli (ENSIIE)
3. Patrick Viscaino (Administrateur, promotion 1985)
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2 Organisation

2.1 Changement de solution bancaire

Denis a encore rencontré des problèmes pour régler certains paiements (kakemono et
cadeaux de promotion pour la RDD). L’ajout de bénéficiaire est toujours aussi pénible,
et les frais de LCL sont anormalement élevés pour la qualité du service rendu.

Il propose donc trois choix à l’association :
— rester au LCL ;
— passer à une banque en ligne, Anytime notamment ;
— passer à une autre banque, la Banque Postale notamment.
Il mettra à disposition de l’équipe ses slides sur lesquelles il s’appuie pour justifier les

choix. La discussion durant la réunion s’oriente davantage vers la Banque Postale, car les
banques en ligne présentent le désavantage de limiter la remise de chèques, ce qui est un
critère important pour nous.

2.2 IESF

François a bien réglé notre adhésion 2020 à l’IESF, pour la somme de 500e.
Par ailleurs, Alexandre n’a pas encore eu le temps de mettre à jour la base des diplômés

sur le site de l’IESF.

2.3 Assemblée générale de l’association

Habituellement, l’A3IE organisait l’AGO de l’association aux alentours d’Avril ou
Mai. Avec l’épidémie de Coronavirus actuelle, il est difficile de décider d’une date. Pour
l’instant, on va donc viser le 15 Mai au plus tôt, à voir si cela doit être décalé.

La salle de Télécom Paristech n’étant plus disponible suite à leur déménagement sur le
plateau de Saclay, Jérôme propose de réserver via Cocoon, pour environ 500epour 100m2

de salle, facilement annulable en cas de problème. Alexandre quant à lui propose de voir
avec l’IESF.

Il faudrait en parler à Christine, qui habituellement s’occupait des réservations de salle
et du buffet.

Alan et Alexandre s’occupent du sujet.
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3 Activités et actions

3.1 Club A3IE - Cybersécurité

L’idée du salon de discussion n’ayant pas fonctionné, nous changeons d’optique. Denis
va donc voir avec les alumnis les plus motivés pour proposer un lancement le plus tôt
possible.

Si cela ne se fait pas à l’IESF, il faudrait demander à Matters. Denis doit vérifier les
mails reçus dernièrement sur le sujet.

3.2 Cérémonie de remise des diplômes de la promotion 2019

En espérant que la cérémonie ne sera pas annulée à cause de l’épidémie de Coronavirus
actuelle, Alexandre, Denis, Alice et Alan seront présents.

Jérôme n’étant pas disponible, un autre alumni doit donc s’occuper du discours de
clôture de la cérémonie. Alexandre est prêt à s’en charger, mais nous avons demandé à
Yannick Piquet-Bonfils, plus expérimentée, si elle souhaitait s’en occuper.

Nous devons nous renseigner pour la connectique de la salle, afin d’avoir des prises en
quantité suffisante sur notre stand.

3.3 Afterworks rennais et toulousains

L’afterwork de Rennes se tiendra le jeudi 19 mars. Le lieu n’est pas encore confirmé
mais le sera très rapidement. Jérôme ne pourra être présent, mais Laurent le sera. Nous
devons préparer un mail pour un envoi très rapide, dès que le lieu sera confirmé.

L’afterwork de Toulouse, n’est pas encore fixé, Alexis va voir avec Daniel pour caler
une date en fin Avril. Laurent pourrait venir à la session suivante, si cette première édition
fonctionne bien.

3.4 Mardi de l’A3IE

Alexandre nous fait un retour sur les précédents mardi de l’A3IE. Le dernier a mobilisé
22 alumnis, notamment des promotions 2017 à 2019, et le nombre d’alumnis présents est
en hausse systématique entre chaque session. C’est positif, on espère que ça continuera !

Le sujet du changement de bar vers un bar moins bruyant et avec davantage de place
est par ailleurs toujours sur la table.

3



4 Communication

4.1 Campagne d’adhésions 2020

Deux mails dédiés ainsi que quelques rappels dans d’autres mails ont été envoyés,
pour l’instant nous avons moins de 100 adhérents, il faut renforcer la communication sur
le sujet car à chaque rappel de nombreux alumnis cotisent.

Florian Dufour-Rives a suggéré d’orienter la communication vers les apports de l’as-
sociation à ses adhérents. Alan demande par ailleurs à Jérôme ou aux autres anciens de
proposer un mail spécifique aux cotisants des années passées, dont une bonne partie n’a
pas encore cotisé mais essentiellement pour des raisons d’oubli.

4.2 Annuaires papiers

Jérôme expose le problème de génération du fichier pdf pour la création de l’annuaire
papier en format A5. Hugo se montre intéressé et en capacité de s’occuper d’un script
pour générer l’annuaire à partir d’un fichier de type csv.

4.3 Kakemono

CiD nous ont proposé plusieurs jets pour le kakemono de l’association, et nous avons
validé leur dernier modèle. Denis et Jérôme vont le commander à la fin de la réunion.

4.4 Sujets annexes

Pour rappel, deux sujets sont également à lancer, à savoir les délégués de promotion
et la relance de la revue de l’association.
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5 Services Informatiques

5.1 Évolution du S.I. - Scaleway

Denis a lancé un débat par mail sur l’évolution du site et notamment pour sortir
de AllInWeb. Les réponses à nos demandes d’évolution faites par AllInWeb ne sont pas
convaincantes, et ceux-ci cherchent surtout à vendre une nouvelle solution pour un prix
non négligeable.

Le modèle actuel, avec la majorité des fonctionnalités bloquées et nécessitant l’in-
tervention d’AllInWeb à la moindre tentative d’évolution ne conviennent pas. Il faudrait
pouvoir modifier plus facilement le site, prévisualiser ces modifications, et relier le site à
d’autres outils.

Jérôme va relancer AllInWeb pour obtenir une vraie réponse.

5.2 Domaine du site web

Jérôme va relancer l’ENSIIE pour le sujet du domaine du site.

5.3 Sujets annexes

Le problème d’accès à communication@ est toujours en cours, de même que la com-
plétion du filtre NPAI.
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6 ENSIIE
Laurent commence par remercier les alumnis qui étaient présents à la Journée Portes

Ouvertes (JPO) du samedi 07/03.

6.1 Jury du concours Mines-Télécom

Cette année, l’ENSIIE est invitée à participer aux jurys de motivation du concours
Mines-Télécom, à la fois à Évry et à Paris.

Suite aux candidatures, Laurent a proposé un premier jet d’affectations pour les dif-
férentes dates. Il faut lui faire des retours par mail avant vendredi 13/03, puis il l’enverra
aux candidats et attendra leurs validations des dates pour les communiquer au concours.

Quelques remarques sont par ailleurs faites :
— il faut vérifier que les FIPA de la promotion 2019 ayant candidaté ont bien le droit

de participer, puisqu’il faut 3 ans d’expérience en entreprise et qu’ils ont a priori
bien validé ce critère durant leurs 3 années d’apprentissage.

— il est possible que les oraux d’Évry soient en partie organisés à l’ENSIIE, pour éviter
les gros rassemblements et ainsi réduire les risques de contamination au Coronavirus.

— Il faudra contacter les candidats non sélectionnés.

6.2 COPIL Référentiel de Compétences

L’école va lancer un comité de pilotage du référentiel de compétences des ingénieurs de
l’ENSIIE, élément important pour la communication de l’école notamment. Le référentiel
du Cigref pourrait servir de base.

Nous allons discuter de ce réféntiel de compétences pour proposer notre vision sur le
sujet.

Il faut cependant noter qu’il est difficile pour nous de participer aux comités de pi-
lotage de l’école, car ils sont systématiquement organisés en milieu de journée et sans
visioconférence ou audioconférence.

D’autres comités de pilotage viendront bientôt, un sur Aurion, l’outil de gestion de
scolarité que l’école utilise depuis la rentrée 2018, et un autre sur la CVEC, puisque l’école
aura ainsi des financements à utiliser pour des projets de vie étudiante.

6.3 Taxe d’apprentissage

Nous devons vulgariser la nouvelle méthode d’attribution de la taxe d’apprentissage,
puis communiquer à ce sujet auprès des alumnis.

L’ENSIIE se charge également d’une communication spécifique aux payeurs des années
passées, et Christine va nous proposer un mail pour les alumnis dirigeants d’entreprise.

Laurent ne sait pas si l’école fait une communication spécifique pour les entreprises
présentes au forum ou organisant des conférences, il doit en parler avec Christine et
Ménad.
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7 Fin de la réunion

7.1 Prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu fin courant Avril ou Mai.

7.2 Contact

Nous vous rappelons par ailleurs quelques informations concernant l’association :

— Site web : https://www.a3ie.org
— Groupe LinkedIn : A3IE - IIE ENSIIE Alumni Association Paris/Evry-Strasbourg
— Serveur Discord : ENSIIE Alumni - A3IE sur Discord
— Contact mail : ca@a3ie.org
— Téléphone : 01.69.36.74.92
— Adresse : 1 Square de la Résistance, 91000 Évry-Courcouronnes
— Numéro de SIREN-SIRET : 403 861 230 00015 - Code APE : 9499Z
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